



Serges Espoir Matomba, candidat pour le scrutin présidentiel du 07 octobre prochain a donné les grandes lignes de son projet de société au cours de l'émission « La Grande Interview » du mardi 28 août 2018 sur la chaîne de télévision privée Canal 2 International

Le Premier Secrétaire du Peuple Uni pour la Rénovation Sociale (PURS) a rappelé les multiples crises qui touchent le Cameroun d'où cette nécessité pour lui de proposer des solutions alternatives en vue de redresser le pays.

S'agissant des grandes lignes de son projet, le Candidat du PURS s'engage à lutter contre la mal gouvernance et la corruption au sein de l'administration sans oublier de renforcer la justice.

Dans le domaine de la santé le candidat se propose à élargir la couverture sanitaire, et précise qu'une fois élu président, il y aura une interdiction formelle à tout membre de son gouvernement de se faire soigner à l'étranger

« Le gouvernement doit donner l'exemple [...] Si au lieu de dépenser tous les milliards qu'on perd en évacuation sanitaire on les investissait dans la santé publique, le camerounais n'aurait plus besoin de se faire évacuer pour des soins », soutient-il face au présentateur Jean Bruno Tagne Serges

Espoir Matomba préconise une éducation de « qualité », « gratuite » et « obligatoire » qui, selon lui est le socle de tout développement social

« Regardez l'état de notre pays. Il faut recréer ce Camerounais prêt à développer sa nation. Apprendre à nos jeunes pourquoi ils doivent travailler pour le Cameroun, pourquoi le développement dépend d'eux, être des hommes d'action », ajoute-il